

I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Saat ini, seiring dengan meningkatnya jumlah penduduk di Indonesia sangat berdampak pada peningkatan konsumsi produk peternakan seperti telur, susu, dan daging. Selain itu, meningkatnya kesadaran masyarakat akan pentingnya protein hewani bagi pertumbuhan juga turut meningkatkan angka permintaan produk peternakan. Unggas termasuk jenis ternak yang dimanfaatkan hasil produknya diantaranya daging dan telurnya. Perusahaan peternakan unggas terdiri dari sektor hulu sampai hilir pembibitan. Salah satu bagian tersebut adalah farm pembibitan ayam yang terdapat rangkaian kegiatan dengan tujuan tertentu. *Breeding Farm* atau pembibitan ayam merupakan salah satu usaha peternakan yang memelihara ayam indukan (parent stock) untuk menghasilkan bibit yang baik atau ayam indukan yang menghasilkan telur tetas

Perusahaan ayam bibit merupakan salah satu usaha yang dikembangkan untuk menghasilkan Day Old Chick (DOC). Sebagai penghasil DOC, ayam pembibit harus dipelihara dengan manajemen dan lingkungan yang sesuai. Oleh karena itu, manajemen pemeliharaan yang baik sangat diperhatikan untuk mencapai produktivitas yang maksimal.

Manajemen pemeliharaan merupakan salah satu faktor yang paling penting dari usaha ternak ayam pembibit. Hal ini dikarenakan pemeliharaan ditunjukan untuk mencapai beberapa sasaran yaitu tingkat kematian serendah mungkin, kesehatan ternak yang baik serta keseragaman bobot badan yang merata. Pemeliharaan pada masa *starter* merupakan periode yang perlu diperhatikan untuk membuat ayam di periode berikutnya memiliki performa yang baik.

PT. Silga Perkasa adalah perusahaan berskala besar yang bergerak di industri perunggasan khususnya di bidang pembibitan ayam. Perusahaan ini memiliki sarana dan prasarana yang memadai sebagai tempat praktik kerja lapang bagi mahasiswa dalam menimba ilmu serta pengalaman.

1.2 Tujuan

Tujuan dari Praktek Kerja Lapangan (PKL) ini adalah sebagai tempat untuk mendapatkan ilmu pengetahuan dan wawasan serta memperoleh keterampilan dalam pembibitan ayam. Selain itu, PKL juga bertujuan untuk mengetahui permasalahan dan solusi dibidang pembibitan ayam dilapangan.

